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企画創成課所属

3月上旬に中山町で行われた「村山地
域合同地域おこし協力隊情報交換会」に
参加しました。普段なかなか話す機会が
ない他自治体の協力隊が一同に会してい
たので、情報交換など非常に有意義でし
た。モルックというツールがあることで
コミュニケーションも円滑にとることが
できました。モルックは初挑戦でしたが、
技術と戦略が必要で非常に奥深い競技で
した。年齢や体力に関係なく、誰でも楽
しめるので、たくさんの人が交流するの
にふさわしい競技であるとも感じました。

学校教育課所属

活動1年目

桃の木の剪定を手伝わせていただきま
した。剪定した木は植えてから2年ほど
の木で、最初はどこから切ればいいのか
戸惑いました。園主の方から、「樹勢が
強すぎる枝や真っ直ぐ上に伸びている枝
を切る」と教えてもらいながら、恐る恐
る剪定をしていきました。
剪定した木は切る前に比べてずいぶん

とさっぱりした感じになりましたが、園
主の方から「多分大丈夫」と言われたの
で少し安心しました。
僕の切った木がしっかり育って、美味

しい実をつけてくれる事を願っています。

令和４年８月に発足し、10月から活動
開始したさがえ少年少女発明クラブは、
半年間で8回の活動を行い、2月に今年度
の閉講式を行いました。
39名のクラブ員は、12名の指導員のも

と、プログラミングに挑戦したり、電気
やモーターの働きを学びながら工作した
り、慣れないノコギリやヤスリを使いな
がら木工工作や金属工作を行いました。
最後は走る種飛ばし機を作り、飛んだ距
離の記録会を行い閉講となりました。
御支援いただいた企業・組織の皆さま、

誠にありがとうございました。来年度に
向けては春に募集を行います。

寒河江市
地域おこし協力隊ページ
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冬も終わりに近づいていますね。
農地に積もっていた雪も解けて、久し

ぶりの地面が。
少し前までは夕日の映える素敵な景色

だったのに、数週間でガラッと景色が変
わりました。
まだ降るのか！と驚きの気持ちと、ど

こか冬が終わってしまう寂しさも感じま
す。
これから本格的な農業シーズンが始ま

ります。季節の変わり目なので、体調管
理などを心がけながら活動したいと思い
ます！

活動1年目

企画創成課所属

２月中旬に、東京外国語大学のスタ
ディツアーが寒河江で開催され、７名
の学生が足を運んでくださりました！
４日間、市内の視察やワークショップ
を通して、寒河江の冬の観光誘客策に
ついて検討していただきました。
私はツアー同行と２日間にわたるワ

ークショップの運営を担当し、学生に
は寒河江の強みや弱み、取り巻く環境
についてブレインストーミングをして
いただきました。冬の寒河江の楽しみ
方を改めて考えるいい機会となりまし
た。今後のまちづくりのヒントにして
いきたいと思います。

路上や農地の雪もほとんど解け、花粉
症の私にはつらい季節がやってきまし
た。
今月は無加温ハウスのビニール張り

を手伝わせていただきました。複数の
農家さんが協力して各々のハウスのビ
ニールを張っていくらしく、それに私
も参加させてもらいました。久しぶり
に上るハウスだったので少し怖さもあ
りましたが、周りのプロの方々につい
ていくのに精一杯でそれどころではあ
りませんでした。
複数の農家さんが協力したことで、

あっという間に張り終わり、農業は助
け合いも重要だと改めて感じました。
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